
第７回 Ｋｏｓａｉ Ｓａｉｋｏ Ｌａｂｏ（11 月 9 日開催） 

実施内容について 

 

○企画政策課長 小林挨拶 

 ・新たに２名の新メンバー（○○さん、○○さん）が加わり、本日の会から参加し 

ていただいている。 

 ・昨年度の１１月から「若い世代による意見交換会」としてスタートし、１年が経 

過しました。お忙しい中参加していただき、ありがとうございます。 

 ・現在のメンバーについては、基本的には今年度末で一旦区切りとして考えていま 

す。詳細は会の最後に説明させていただきますが、残り少ない回数ではあるが、 

協力をお願いいたします。 

 

○ＰＲビデオについて 

【○○さん】 

 ・新メンバーも参加していることから、今までの経緯を説明。 

 ・前回の KSL で撮影した内容を編集したものと、前回視聴したビデオを改めて視 

聴。 

 ・編集した内容の説明。 

 

【質問】 

 ・誰をターゲットにＰＲビデオを作成するのか？ 

  ⇒移住・定住と言っても、浜松市や豊橋市のような近距離圏内ではなく、首都圏 

等の「湖西市」を知らない人たちが主なターゲット。 

 

【○○さん】 

 ・ＫＳＬとして、皆さんに何かしら参加してもらいＰＲビデオを完成させたい。 

ただ編集作業となると、どちらにしても少人数での作業となる。そこで皆さんに 

素材（静止画・動画）の収集をお願いしたい。 

 ・テーマは「湖西市」に関連したもの、「建物」でも「風景」、「街並み」でも何で 

も良い。素材がたくさんあったほうが、作成の選択肢も増え作成しやすい。 

 ・カメラで撮影した画像じゃなくても、スマホで撮影したもので十分。 

 

【提案】 

 ・少し前まで開催していた「浜名湖おんぱく」で撮影した画像を使用してみては？ 

  ⇒素材は多いに越したことはない。可能であれば使用したい。 

 

【質問】 

 ・湖西市在住の人であれば写真を撮影する機会もたくさんあると思うが、市外在 

  住市内在勤の人だと、なかなか難しいのではないか？ 

  ⇒会社からの風景でも良いし、通勤経路からの風景でも良い。何気ない風景で 

   構わないので協力をお願いしたい。 


